

ABSTRAK

Fitria Ningsih. NIM : 309121023. Perkembangan Kabupaten Serdang Bedagai (2004-2013). Jurusan Pendidikan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.2013

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejarah terbentuknya Kabupaten Serdang Bedagai, kemudian setelah terbentuknya Kabupaten maka penelitian ini bertujuan juga untuk mengetahui perkembangan Kabupaten Serdang Bedagai (2004-2013) berdasarkan sector SDM, ekonomi, pariwisata, pendidikan, serta kesehatan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah melakukan wawancara kepada PNS, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda dan masyarakat setempat serta mendokumentasikannya, penelitian lapangan (Field Research) atau observasi, dan study literatur (library research).

Serdang Bedagai sebelum menjadi sebuah Kabupaten, masih sebagai kecamatan dalam pemerintahan administrasi Kabupaten Deli Serdang. Serdang Bedagai terletak di kawasan Pantai Timur Sumatera Utara. Karena wilayah Deli Serdang memiliki potensi alam yang sangat kaya serta memiliki luas wiayah dan jumlah penduduk yang begitu besar untuk satu Kabupaten, maka dimekarkanlah wilayah Deli Serdang menjadi Kabupaten Serdang Bedagai. Adapun Potensi sumber daya alam di Kabupaten Serdang Bedagai seperti keindahan alamnya, hasil pertanian yang beraneka ragam dan melimpah, perkebunan dan perikanan.

Kabupaten Serdang Bedagai mengalami perkembangan dari mulai terbentuknya Kabupaten hingga sekarang (2004-2013). Sesuai dengan yang telah diteliti penulis perkembangan itu meliputi perkembangan bidang ekonomi dimana dilihat dari beberapa sector yaitu pertanian, perkebunan, peternakan serta perikanan yang hasil produksinya semakin meningkat tiap tahunnya. Dalam bidang social perkembangan itu dilihat dari pendidikan dan kesehatan dimana terdapat sarana dan prasarana yang baik. Bidang sumber daya manusia pemerintah melakukan peningkatan kualitas sumber daya manusia melalui pendidikan. Pariwisata di Kabupaten Serdang Bedagai dikenal dengan wisata bahari karena keindahan lautnya. Pemerintah Kabupaten terus mengadakan perbaikan-perbaikan setiap tahunnya untuk mengembangkan wisata tersebut.